

Acusa Rusia a Estados Unidos de la muerte de veinte personas tras bombardeo en Siria



La Habana, 10 ene (RHC) Rusia acusó a Estados Unidos de matar en un bombardeo a más de una veintena de civiles en una localidad de la provincia Siria de Idleb, pese al alto el fuego en vigor desde el pasado 30 de diciembre.

El jefe del Estado Mayor del Ejército ruso Valeri Guerásimov, indicó que la coalición occidental encabezada por Estados Unidos apenas ha contribuido a la lucha contra el terrorismo en Siria, sin embargo ha causado un significativo número de víctimas entre la población civil y las fuerzas gubernamentales.

Otro ejemplo de estas maniobras no autorizadas ocurrió posteriormente el pasado día tres cuando sin conocimiento de la parte rusa un bombardero norteamericano realizó otro ataque contra la provincia de Idleb.

De igual modo, recordó que en septiembre pasado la aviación norteamericana también atacó una columna del Ejército sirio en Deir al Zur, matando a 90 soldados, lo que permitió al Estado Islámico lanzar una contraofensiva.

Guerásimov estimó en casi 1.100 las localidades sirias que ya han secundado el alto el fuego y en más de 9.000 los combatientes que han depuesto las armas.

Rusia ha destacado que las violaciones del alto el fuego se han reducido gradualmente desde el 30 de diciembre, pero el Centro de Reconciliación Ruso en Siria sigue registrando entre diez y veinte casos diariamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117928-acusa-rusia-a-estados-unidos-de-la-muerte-de-veinte-personas-tras-bombardeo-en-siria>



Radio Habana Cuba